

LLEGAN DE VIETNAM. San Diego, California, Oct. 8 (AP). El ex combatiente de Vietnam, Luis Villegas, acompaña a sus tres hijos nacidos allá y recientemente llegados a los Estados Unidos, para que se inscriban en una escuela de esta ciudad. Los ninos formaron parte de un grupo de hijos de norteamericanos abandonados en Vietnam.

Prensa inglesa critica aventura de príncipe

Londres, Oct. 8 (UPI). El Palacio de Buckingham negó hoy como "basura intrascendente" los informes de que la reina Isabel ordenó al príncipe Andrés que regresara de sus vacaque regresara de sus vaca-ciones caribeñas con la actriz pornográfica Kathleen "Koo" Stark. Pe-ro la prensa tabloide británica insiste en que el romance tiene toda la hechura de un escándalo

"Ahora todo vale", in-dicó el "Daily Mirror" en un editorial que afirma que "la debilidad de los princi-

"la debilidad de los príncipes por las coristas es tradicional. El príncipe
Andrés camina por un sendero muy transitado".
El diario advirtió que
Stark, de 25 años, y el hijo
de 22 años de la Reina
"tendrán que regresar
pronto para enfrentar las
cámaras fotográficas".
Una revista británica
anunció que publicaria varias fotográfisa de Stark al
desnudo en su próxima edi-

desnudo en su próxima edi-ción. "Emily", un film por-nográfico en el que Stark a

los 17 debutó en escenas de lesbianismo, se pasaba en reestreno por los cines y algunos canales de televi-

"No hubo comunicación "No hubo comunicación de la Reina sobre el príncipe Andrés", dijo un vocero del palacio. "Tiene 22 años y, como adulto, controla su propia vida. Los informes de que que la Reina está ordeando a su hijo que regrese son basura intrascendente".

Andrés, de regreso de su viaje con las fuerzas británicas enviadas a las britanicas enviadas a ias Malvinas y con licencia co-mo piloto de un helicóptero de la Marina, se hallaba recluido con Stark y otros amigos en la pequeña isla de Mustique.

Andrés y Stark, acompañada por su madre Kathleen Caruso, un guardaespaldas y varios amigos, se alo-jaban en la villa de la prin-cesa Margarita, tía del

Los diarios londinenses citaron a ayudantes de la Reina y voceros oficiales Pasa a la página 26

Desempleo en los E.U.A. alcanza al de depresión

Washington, octubre 8 (UPI). La desocupación esta-dounidense, llegó en septiembre a su peor nível desde la "gran depresión" de la década de 1930, con casi 20 millo-nes de norteamericanos desocupados o solamente ocupa-dos en forma parcial, anunció hoy el gobierno del presi-dente Ronald Reagan, que rehusó responsabilizarse por

dence tronala treagan, que rondo el problema. El desempleo llegó a un 10,1 por ciento por primera vez desde la depresión, con 11,3 millones de personas. Otros

Entre protestas reúnese nuevo gabinete libanés

Beirut, Oct. 8 (Latin-Reuter). El nuevo Gabinereuter). El nuevo Gabine-te libanés sostuvo hoy su primera reunión en medio de protestas por la actual campaña del Ejército de allanamientos casa por casa y revisión de documen-tos en Beirut Occidental.

Fuentes oficiales dijeron

que el Gabinete designó un comité de cuatro mi-nistros, incluyendo al pre-mier Shafiq al-Wazzan, para que prepare un programa político y lo presente al Parlamento.

La composición del nuevo Gabinete -10 Pasa a la página 26

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA LAS N.U. Nueva York, Oct. 8 (AP). El canciller de Panamá, Jorge Ilyeca (izquierda) visita las Naciones Unidas hoy, para conversar con el secretario general del organismo, Javier Pérez de Cuéllar. Trataron sobre los complejos problemas que existen en la región latinoamericana y sobre los peligros de guerra.

Reagan y Madrid se reunieron en Tijuana ayer

Tijuana, México, Oct. 8 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan, y el presiden-te electo de México, Miguel de la Madrid, se reunieron hoy al pie del monumento a Benito Juárez, iniciando así su reunión fronteriza tendiente a mejorar el entendimiento entre las dos naciones.

Reagan y de la Madrid se saludaron con un apretón de manos, y no abrazos al estilo latino

Entre ambos colocaron una ofrenda floral en el monemento y luego su-bieron a una limusina para seguir las discusiones en el

Pasa a la página 26

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Oct. 8 (AP). El Mercado de Valores finalizó hoy la segunda me-jor semana de su historia con otra jornada de espec-

taculares ganancias.
El volumen negociado
superó los 100 millones de
acciones por novena vez en dos meses

Mientras tanto, las tasas interés volvieron declinar.

Los analistas dijeron que persisten esperanzas que la Reserva Federal con-tinúe una política de crédi-tos que ayudará a estimular una recuperación de la

Pasa a la página 48

1.6 millones están tan desalentados que ya no buscan tra-bajo y por lo tanto tampoco son incluidos en las estadísti-cas de desocupación.

Y un récord de 6,6 millones de personas con algún empleo se vieron forzadas a trabajar jornadas incomple-tas, 950 mil más desde agosto.

La tasa de desempleo para los obreros industriales llegó al 15,6 por ciento. Entre los negros, la desocupación es del 20,2 por ciento.

La tasa conjunta de desocupación y ocupación parcial suma el 17 por ciento para el conjunto del país. Según el Departamento de Trabajo, el número de los completamente desempleados aumentó oficialmente en 450 mil decedos cartes. 450 mil desde agosto.

La tasa ajustada estacionalmente del 10,1 por ciento su-peró a la del 9,9 por ciento de 1941, a fines de la "gran depresión" a la que dio fin la Segunda Guerra Mundial. A solamente 24 días de las elecciones congresionales

Pasa a la página 53

Asesinato de publicista tendrá repercusiones

Buenos Aires, Oct. 8 (AP). El gobierno militar deploró el secuestro y ase-sinato del publicista Mar-celo Dupont, y afirmó que el hecho tendrá repercu-siones políticas.

Dupont, de 47 años, era hermano de un ex diplomático que denunció que un alto jefe de las Fuerzas Armadas mantuvo contactos con terroristas de izquierda.

El cadáver fue hallado anoche, siete días después de haber sido secuestrado en la zona céntrica de esta cindad

El asesinado era herma-no de Gregorio Dupont, quien afirmó públicamente

jefe de la Armada, almi-rante (R), Emilio Massera se había reunido en París en 1978 con el jefe de los terroristas "Montoneros" del ala iza quierda del pero-nismo. Mario Firmenich a quien le había entregado un millón de dólares. Massera rechazó los cargos y entabló querella por difa-mación contra el denun-

Gregorio Dupont dijo que esa supuesta reunión de Massera con Firmenich le habia sido revelada por Elena Homlberg, una diplomática que fue secuestrada a fines de 1978 y asesinada a comienzos de 1979.

Breves Internacionales

En peligro sistema financiero mundial

Nueva York, octubre 8(UPI). Astronómicas deudas externas por 700.000 millones de dólares están poniendo en peligro el sistema bancario mundial obligando a los gobiernos a imponer drásticas medidas de austeridad que amenazan provocar revueltas políticas en los países

Los meses venideros serán críticos. México y Argentina, los dos casos potencialmente más explosivos, deben pagar 19.000 millones y 15.000 millones de dólares respec-tivamente antes de fin de año, o de lo contrario, deberán

aceptar extremas medidas de austeridad.

La mayoría de los banqueros cree que el sistema fi-nanciero internacional sobrevivirá, pero muchos jefes de gobierno advierten sobre las posibilidades de un colapso

"Sintomas que recuerdan dramaticamente los suce-sos de los años 30 están reapareciendo hoy", advirtió el presidente del Brasil, Joao Baptista Figueiredo, en la se-sión inaugural de la Asamblea General de las Naciones

Diferida admisión de Venezuela

Naciones Unidas, octubre 8 (AP). La admisión de Venezuela en el Movimiento de Países no Alineados fue diferida para la reunión del Buró de Coordinación que se realiza antes de la conferencia de los jefes de estados no alineados fijada para marzo en Nueva Delhi.

Luego del anuncio, el canciller venezolano, José A. Zambrano Velasco, denunció que "Venezuela quiso ser chantajeada por Guyana como condición para dar su apoyo a su petición".

Pasa a la página 26

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA24)

Banco Vaticano es culpable de deuda

Roma, Oct. 8 (UPI). El ministro de Hacienda italiano dijo hoy al Parlamento que el Banco del Vaticano es responsable en los 1,287 millones de dólares adeudados por el arruinado Banco Ambrosiano, aunque solamente el Papa Juan Pablo II puede autorizar su pago.

El ministro Beniamino Andreatta, formuló la declaración al responder a preguntas sobre el escándalo que obligó al gobierno italiano a liquidar el mayor banco privado del país. Añadió que el colapso del Banco Ambrosiano fue "la mayor cri-

sis de la postguerra en el mundo a nivel de una sola institución financiera. Al referirse al Instituto de Obras Reli-giosas, nombre oficial del Banco Vatica-no dirigido por el arzobispo estadouniden-se Paul Marcinkus, Andreatta dijo que "el Instituto Vaticano, afectado en sus propias cuentas y por medio de empresas financieras bajo su patrocipio por 1287. financieras bajo su patrocinio por 1,287 millones de dólares del grupo Ambro-siano, negó siempre que tuviera obliga-

Pasa a la página 26 ___



RECIBEN A PRESIDENTE. Madrid, Oct. 8 (AP). Los reyes de España, Juan Carlos y su esposa Sofía, (derecha) reciben al presi-dente indonesio, Suharto y su esposa, hoy,

en el Aeropuerto de Madrid. La visita de Suharto tiene el propósito de estrechar los vínculos de amistad y comerciales de am-